

Banco Popular multiplica por 2 su comisión de mantenimiento: de 60 a 120 euros

Escrito por ADICAECentrales - 17/11/2014 12:01

Banco Popular ha subido su comisión de mantenimiento de cuentas corrientes hasta los 120 euros anuales. Barclays cobra 100 euros de comisión si no tienes ingresos de 5.000 euros mensuales o 100.000 euros en productos de ahorro-inversión. Son algunas de las entidades que han subido el precio de sus comisiones en los últimos meses.

Hasta los 120 euros ha subido su comisión de mantenimiento de cuentas corrientes el Banco Popular, desde los 60 euros que cobraba hace unos meses. Kutxabank también ha aumentado esta misma comisión, desde los 36 euros que cobraba a finales de 2012 hasta los 60 euros que cobra actualmente. Barclays ofrece la Cuenta Corriente Barclays, una cuenta que va aparejada a una comisión de 100 euros anuales por su mantenimiento si no se tienen ingresos de 5.000 euros mensuales o 100.000 euros en productos de ahorro-inversión. Son algunas de las comisiones más habituales que han subido en los últimos meses alcanzando unos precios insostenibles para inmensa mayoría de los usuarios.

Banco Popular ha actualizado su libro de tarifas, en donde aparece una comisión de mantenimiento de sus cuentas corrientes y de ahorro de 30 euros trimestrales, es decir, 120 euros en comisiones en total a final de año. Aunque dicen que este cobro depende de ciertas bonificaciones por las características del titular, la tipología de las operaciones y el saldo medio; es exactamente el doble de la comisión que cobraba hasta hace unos meses este banco, que era de 60 euros anuales. Con 120 euros que cuesta esta comisión, un consumidor puede hacer frente al menos a un recibo de la luz, realizar la compra habitual o pagar otro tipo de gasto cotidiano.

Por su parte Barclays tiene una de las comisiones de administración y mantenimiento de cuentas más alta del mercado. Su Cuenta Corriente Barclays tiene una comisión de 100 euros anuales (25 euros cada trimestre) en el caso de que no se sea cliente Premier, esto es, tener un saldo por un importe mínimo de 100.000 euros en productos de ahorro o inversión o tener domiciliada una nómina o ingresos recurrentes por un importe mínimo de 5.000 euros mensuales. Si el consumidor es un cliente Premier, estará exento de pagar esta alta comisión de mantenimiento. Pero, ¿quién cobra una nómina de 5.000 euros?

Otra entidad que ha incrementado su comisión de mantenimiento es Kutxabank. De los 36 euros que cobraba a finales de 2012, encontramos ahora en 2014 una comisión anual de 60 euros. De esta forma, la entidad se suma a la tendencia del resto de bancos que también cobran una comisión de 60 euros por el mantenimiento de sus cuentas (Banco Santander, Ibercaja y Banco Sabadell).

Como podemos comprobar, la banca ya es un sistema elitista y cada vez más al cobrar las comisiones más altas a quienes tienen las rentas más bajas, como hemos visto en Barclays. Además, el aumento de las comisiones no ha supuesto una mejora de los servicios que ofrecen a los usuarios. Al revés: los límites de horario para ingresar o sacar efectivo, el cierre de oficinas o la obligación de usar el cajero para realizar ciertas operaciones son prácticas fruto de los recortes de los servicios bancarios que los usuarios pagan precisamente con las comisiones de mantenimiento y que no se están brindando a los clientes, causando un grave perjuicio, sobre todo, a los usuarios de la tercera edad.

Más información: <http://laeconomiadelsconsumidores.adicae.net/index.php?articulo=2563>
